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敬告读者：由于来稿量巨大，本报对所有形式的来稿均不保存，请赐稿者自行保留底稿，敬请谅解。 本报编辑部

核
心
提
示

□记者 武逸民 通讯员 范广卿

昨日，市人力资源和社会保障局相关负责人透露，即日
起，市人社局将对全市基本医疗保险定点医疗机构进行2011
年度服务质量考核。医保年度内因服务质量被投诉达5次以
上且查证属实的，将被取消医保定点资格，两年内不得申请
基本医疗保险定点。

□罗建

市城市监察管理局近日对全市城区
市容市貌、环境卫生、市政设施进行全面
巡查，共发现问题4844处，下达“市容巡
查督办通知书”116份。截至8月20日，
已解决问题 4714处。现将相关情况公
布如下：

一、治理打击非法小广告情况
销号处理情况：8 月 14日至 8月 20

日，巡查中共发现非法小广告移动号码
2个、联通号码 1个，截至 8月 20日，均
已停机。

二、督办整改不彻底事项5件
——老城区督办整改不彻底事项2件
1.老城区中州东路、北大街、唐宫东路

等道路存在沿街悬挂电子闪光牌等问题共
计21处（8月15日下达督办，限8月18日
前整改完毕，责任单位：老城区政府，签收
人：高龙）。截至8月20日，经市容巡查人
员现场核查，问题整改不彻底。

2.老城区东平街、右安街、柳林南街、
唐宫东路等道路存在沿街摆放落地箱体、
招牌等问题共计17处（8月15日下达督
办，限8月16日前整改完毕，责任单位：
老城区政府，签收人：高龙）。截至8月20
日，经市容巡查人员现场核查，问题整改

不彻底。
——瀍河回族区督办整改不彻底事项

1件
瀍河回族区洛白路、利民南街两条道

路存在喷涂非法办证小广告问题共计15
处（8月15日下达督办，限8月17日前整
改完毕，责任单位：瀍河区政府，签收人：苗
雯）。截至8月20日，经市容巡查人员现
场核查，问题整改不彻底。

——市文广新局督办整改不彻底事项
1件

老城青年宫新华国际影城门前停车场
护栏锈蚀破损、地砖破损缺失、墙体上乱张
贴软体广告（8月9日下达督办，限8月16
日前整改完毕，责任单位：市文广新局，签
收人：方清林）。截至8月20日，经市容巡
查人员现场核查，问题整改不彻底。

——市公用事业局督办整改不彻底事
项1件

中州西路与黄河路交叉口向西 80
米路北快车道上一路灯不亮，延安路与
景华路交叉口向东 80米路北绿化带内
一路灯不亮（8 月 14 日下达督办，限 8
月 17日前整改完毕，责任单位：市公用
事业局，签收人：赵怡）。截至 8 月 20
日，经市容巡查人员现场核查，问题整
改不彻底。

我市定点医保机构开始“迎考”
不足80分的要受罚
五种违规行为有其一，将被取消定点资格

目前，在我市的个别医保定点药店，医保
卡摇身一变成了“一卡通”，用它不仅可在药店
购买药品和医疗器械，洗衣粉、牙膏、化妆品等
生活用品也是“想刷就刷”。

市人社局相关负责人提醒，此次考核中一
旦发现医保定点医疗机构存在下列违规行为
之一，其将被扣除全部质量保证金，取消其定
点资格，终止服务协议，且两年内不得申请基
本医疗保险定点。

这五种违规行为分别是：
一是伪造病历、冒名住院、虚报医药费用

等骗取医疗保险基金，数额较大的；
二是出售假冒伪劣药品，造成不良影

响的；
三是擅自延伸医疗保险刷卡服务的；
四是聘用无执业医师资格人员执业的；
五是医保年度内定点医疗机构因服务质

量被投诉达5次以上，经查证属实的。

据介绍，此次考核采取自查自纠与抽查相
结合的方式进行，考核结果实行百分制。考核人
员将根据我市基本医疗保险定点医疗机构服务
质量考核标准，查阅病历档案等相关材料，并深
入病房、门诊、医技科室进行检查，同时采取问
卷、询问等形式，了解各定点医疗机构基本医疗
保险制度的执行情况。

对综合考评成绩在90分以上的定点医疗
机构，市人社局按协议将质量保证金全部返

还，并给予通报表扬；综合考评在80~89分
的，返还全部质量保证金；综合考评在70~79
分的，返还80%质量保证金，其余20％质量保
证金纳入基本医疗保险基金；综合考评在60~
69分的，返还50%质量保证金，其余50％质
量保证金纳入基本医疗保险基金；综合考评在
60分以下的，扣除全部质量保证金纳入基本
医疗保险基金，并在全市通报批评，责令限期
整改。

市容整改不力 每周进行曝光五种违规行为有其一，将被取消医保定点资格

综合考评不足80分的将被扣质量保证金

□新华社华盛顿8月25日电（记者 支林
飞 郭曼桐）

中国人民解放军副总参谋长蔡英挺
率领的中国军事代表团于 20日抵达美
国进行正式访问，先后会见了美国国防
部常务副部长卡特、美军参谋长联席会
议副主席温尼菲尔德、美陆军副参谋长
奥斯汀、美副国务卿舍曼等美方高级官
员，参观了美军一些基地，并与美著名智
库战略与国际问题研究中心的专家学者
举行了座谈。

蔡英挺在接受中国驻美媒体采访时表
示，他向美方强调，希望双方按照胡锦涛主

席和奥巴马总统达成的构建中美新型大国
关系的重要共识，推进两国新型军事关系
发展，深化在高层互访、磋商交流、军舰护
航等领域的务实合作，增进互信，减少和避
免战略误解误判。

蔡英挺说，代表团在涉及中国主权、安
全等核心利益和重大关切的问题上，阐述
了中方原则立场。中方强调了中国人民
和军队的强烈主权意识，指出日本非法侵
占钓鱼岛的行为丝毫改变不了中国对钓
鱼岛的主权。中方坚决反对美国把钓鱼
岛作为美日安保条约的适用对象，敦促美
国为促进亚太地区和平、维护中美友好关
系大局多做努力。

□新华社8月26日电（记者 璩静）

在完成对冰岛的正式访问后，“雪龙”号科
考船于24日由斯瓦尔巴群岛西侧北上到达北
纬81度的海冰边缘，目前正沿着北极高纬度
航线航行并准备回国。这是中国船只首次由
北极高纬航线穿越北冰洋。

“雪龙”号此次前往北极时曾沿穿越北冰洋
边缘海域的“东北航线”航行，而返航时选择了北
极高纬航线。据介绍，北极高纬航线西起挪威北
部的斯瓦尔巴群岛，是北冰洋海冰边缘退缩到斯

瓦尔巴群岛及俄罗斯西北部的法兰士约瑟夫地
群岛、俄北部的北地群岛以北形成的高纬水道。
每年高纬航线是否开通、何时开通以及开通范
围，有待当年海冰的消融情况而定。

2012年7月22日至8月2日，“雪龙”号
先后穿越楚科奇海、东西伯利亚海、拉普捷夫
海、喀拉海和巴伦支海这5个北冰洋边缘海
域，航行2894海里（1海里等于1.852公里）后
抵达冰岛进行正式访问，由此成为中国航海史
上第一艘沿“东北航线”穿越北冰洋边缘海域
的船舶。

“雪龙”号
由高纬航线穿越北冰洋回国

解放军高层访美
强调钓鱼岛主权
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